
平成29年度 地域座談会で寄せられた要望・意見・提案の対応方針等

【弥勒寺多目的集会施設】弥勒寺、大寺宮地自治会　　参加者数：7名

1
駅前に待合所が欲しい。空き店舗を利用できないのか。わざわざ上病院に行った
り、駅構内の待合所にいたりして時間調整している人もいる。

政策推進課
　平成29年度に駅前の空き店舗を改修して、休憩及び案内機能を有したお休み処「つむGO」を設置しましたので、ご利用ください。
　※つむＧＯ(ゴー)：人と人とを紡いでいく〈GO〉場所

2
駅前に待合所を開設した場合、終バスまでとは言わないが、ある程度の時間で利用
できるようにしてほしい

政策推進課
観光経済課

　平成29年度に駅前の空き店舗を改修して、休憩及び案内機能を有したお休み処「つむGO」を設置しました。
　この施設は、富士急湘南バスと箱根登山バスの協力により、年間を通して利用できますが、現在は8：00～18：00の開館とさせていただいております。

3 新松田駅近くのJR御殿場線のガード下道路は、拡がる予定はあるのか。 まちづくり課
　ガードの拡幅は、駅周辺の整備と併せての実施を考えています。
　現在、駅周辺のまちづくり整備計画について協議しており、県にも要望をしています。

4
農業体験という話の中で、市村自然塾で、都市部の子ども多く来ているようだ。地
元の子どもも、そういう子たちと交流ができれば刺激になると思う。タイアップ等
ができないものか。

観光経済課
　市村自然塾へ確認しましたところ、農業体験を通して地元の子どもたちと交流することは可能であるとのことです。
　今後は、教育委員会及び学校と相談しながら実現へ向けて調整してまいります。

5
町民文化センターの大ホールについて、高齢者のためにイスの取っ手や、観客席に
手すりが欲しい。また、車いす対応のトイレは、１階しかないため、ホールの２階
部分等に増やしてほしい。

教育課
　今回の工事は、国の交付金を活用して整備しました。この交付金は制限があることから、工事では車いす対応トイレを整備することまではできませんでし
た。
 また、大ホール内の手摺設置についても、座席の配置を考慮すると対応が困難でございます。

対応方針等
＊原則、座談会におけるＢ、Ｃ区分について記載する
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